

MÜNCHENER VEREIN: erneute Topbewertung für DEUTSCHE PRIVAT PFLEGE PLUS

Mit der Höchstwertung von 5 Eulenaugen zeichnete die Softfair Analyse GmbH die DEUTSCHE PRIVAT PFLEGE PLUS des MÜNCHENER VEREIN aus. Untersucht wurden in diesem Pflege-Leistungsrating mehr als 150 Pflegetagegeld-Tarife von 26 Anbietern.

Mit der Höchstwertung von 5 Eulenaugen zeichnete die Softfair Analyse GmbH die DEUTSCHE PRIVAT PFLEGE PLUS des MÜNCHENER VEREIN aus.

Untersucht wurden in diesem Pflege-Leistungsrating mehr als 150 Pflegetagegeld-Tarife von 26 Anbietern. Neben dem MÜNCHENER VEREIN, der in dieser Untersuchung mit der DEUTSCHEN PRIVAT PFLEGE PLUS das vielfältigste Tarifangebot aufweisen konnte, erreichten nur 4 weitere Unternehmen die Höchstwertung von 5 Eulenaugen.

Bewertet wurde die Qualität der Bedingungen, in denen das Leistungsspektrum der Tarife nachprüfbar dokumentiert ist. 19 Kategorien, bei Softfair sogenannte Regelungsbereiche wie z.B. „Leistungen in den verschiedenen Pflegestufen“, „Assistanceleistungen“, „Leistungsdynamik“ oder „ungekürzte Leistungen auch bei Laienpflege“, waren Grundlage dieses Pflege-Leistungsratings.

Mit der Höchstbewertung von 5 Eulenaugen bestätigt Softfair die Ergebnisse anderer namhafter Ratinghäuser, die die DEUTSCHE PRIVAT PFLEGE PLUS ebenfalls mit der jeweiligen TOP-Bewertung ausgezeichnet haben. „In dem Rating sehen wir eine Bestätigung unseres kontinuierlichen Produktentwicklungsprozesses, ein wichtiges Argument für unsere Vertriebspartner und Entscheidungshilfe für unsere Kunden. Gleichzeitig ist die Auszeichnung auch Ansporn, den Qualitätswettbewerb auch zukünftig anzuführen.“, so Matthias Stöltzner, Fachbereichsleiter Produktmanagement/Produktmarketing beim MÜNCHENER VEREIN.

Pressekontakt:

Heinz Maier

- Öffentlichkeitsarbeit -

Telefon: 089 / 51 52 1421

Fax: 089 / 51 52 3421

E-Mail: presse@muenchener-verein.de

Unternehmen:

MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe

Pettenkoferstr. 19

80336 München

Internet: www.muenchener-verein.de

Über MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe

Der Ursprung der MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe wurzelt in der genossenschaftlichen Idee, eine wirtschaftliche Selbsthilfeeinrichtung für das Handwerk und Gewerbe zu schaffen. Den Anfang machte die Gründung der MÜNCHENER VEREIN Krankenversicherung a.G. als

Versicherungsanstalt des Bayerischen Gewerbebundes 1922. Heute ist der Generationen-Versicherer mit Sitz in München nach wie vor ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit und ein leistungsstarker Allbranchenversicherer mit den Sparten Krankenversicherung, Lebensversicherung und Allgemeine Versicherung. Er bietet insbesondere seinen strategischen Zielgruppen Handwerk/Mittelstand, öffentlicher Dienst und Generation 50Plus individuelle Absicherungs- und Vorsorgekonzepte.

logo muenchener verein